
KTM Krauß begrüßte die Ausschreibung eines gemeinsamen Fahrradmietsystems für 
die Region Bonn/Rhein-Sieg. Er dankte der SWBV für die Federführung der 
Ausschreibung und die Begleitung des Verfahrens durch den Rechtsbeistand der 
SWBV. 
 
KTM Schroerlücke schloss sich den Ausführungen seines Vorredners an und dankte 
der Verwaltung für ihren Einsatz. 
 
KTM Keune begrüßte ebenfalls die Ausschreibung eines gemeinsamen 
Fahrradmietsystems als eine wichtige und effiziente Ergänzung des 
Individualverkehrs.  
 
KTM Tendler schloss sich den Ausführungen seiner Vorredner an. Er wies darauf hin, 
dass die Auswahl der richtigen Standorte für die Stationierung der Räder - 
insbesondere im ländlichen Raum - wichtig sei, um den Nutzungsgrad zu erhöhen. 
Grundsätzlich sei eine Akzeptanz des Angebots gegeben. 
 
Stv. Beu verwies auf die Beratungen in der Vergangenheit und befürwortete eine 
gemeinsame Ausschreibung, um eine optimale gemeinsame Lösung zu finden. 
 
Stv. Wehlus erklärte, dass seine Faktion ein gemeinsames Fahrradmietsystem 
ebenfalls befürworte und man auf eine zeitnahe Umsetzung hoffe. 
 
Der Ausschuss für Mobilität und Verkehr der Bundesstadt Bonn sowie der Ausschuss 
für Planung und Verkehr des Rhein-Sieg-Kreises fassten folgenden Beschluss: 
 
 


